

La stigmatisation des personnes qui consomment des substances renforce les inégalités et les barrières à l'accès aux soins. Au lieu de juger, il est essentiel de comprendre que chaque personne est bien plus que ses choix. Chaque parcours est unique, et ce qui compte, c'est de réduire les risques, d'écouter et de soutenir, sans porter de jugement. Parler de la consommation de manière respectueuse, c'est déjà contribuer à une société plus inclusive.

J'ai comme
l'impression
d'être pris pour
cible...



NON À LA

STIGMATISATION